

lo que provoca la oración

Preguntas de interacción:

1. *¿Por qué si Jesús era Dios tenía que orar cuando estuvo aquí en la tierra?*
2. *¿Qué cosas sucedían después de que Jesús oraba?*
3. *¿Qué cosas te han sucedido después de que oras? Cuenten testimonios de lo que ha sucedido en este tiempo de oración y ayuno*

39 Jesús salió de la ciudad y, como de costumbre, se dirigió al monte de los Olivos, y sus discípulos lo siguieron.⁴⁰ Cuando llegaron al lugar, les dijo: «Oren para que no caigan en tentación.»⁴¹ Entonces se separó de ellos a una buena distancia, se arrodilló y empezó a orar: ⁴² «Padre, si quieres, no me hagas beber este trago amargo; pero no se cumpla mi voluntad, sino la tuya.» ⁴³ Entonces se le apareció un ángel del cielo para fortalecerlo. ⁴⁴ Pero, como estaba angustiado, se puso a orar con más fervor, y su sudor era como gotas de sangre que caían a tierra. ⁴⁵ Cuando terminó de orar y volvió a los discípulos, los encontró dormidos, agotados por la tristeza. ⁴⁶ «¿Por qué están durmiendo? —les exhortó—. Levántense y oren para que no caigan en tentación.» NVI Lucas 22:39-46

Introducción: Jesús conocía muy bien el poder que adquiría y desataba cada vez que oraba, Él sabía que ir ante su Padre celestial y tener comunión con él, era la clave para que Su poder se manifestara. Todo lo que el Señor hacía era para darnos ejemplo de nosotros deberíamos de hacer para vivir en victoria. Hoy aprenderemos lo que la oración puede provocar

ACTIVIDAD ANGELICAL. Luc. 1:10-14

El Señor estaba a punto de atravesar el momento más difícil y doloroso de su vida. El sabía que para no caer en tentación era necesario buscar la fortaleza de Su Padre en oración. El Padre en respuesta envió a sus ángeles para fortalecer al Señor.

Por eso si estás viviendo una situación difícil, dolorosa, no luches en tus propias fuerzas, no te alejes de Dios, no vayas a las personas equivocadas, corre a Dios, y el enviará a sus ángeles para fortalecerte y que lo que parecía algo para muerte, resulte en vida y bendición.

ABRE LOS CIELOS Y EL ESPIRITU SANTO DESCENDE Lucas 3:21,22

Después de que Jesús oro el cielo se abrió y el Espíritu Santo vino sobre Él.

Cuando oramos provocamos que el cielo se abra y Dios pueda enviar la bendición o respuesta que estamos necesitando y no solo eso sino que el Espíritu Santo viene sobre nosotros para consolarnos, guiarnos y ayudarnos a hacer la voluntad de Dios.

NOS RECARGA LAS BATERÍAS Lucas 5:16

Después de días pesados Jesús sabía que la clave para recobrar fuerzas era busca a su Padre en oración.

Cuando ya no tengas fuerza, cuando los días sean pesados, cuando venga el desanimo o la depresión, ora, busca la ayuda de Dios y allí tus baterías serán recargadas.

NOS AYUDA A HACER GRANDES DECISIONES Lucas 6:12-13

Antes de escoger a aquellos que serian los apóstoles, Jesús pasó la noche orando, era una decisión muy importante porque de esos hombres dependería la expansión del evangelio en la tierra.

Cada vez que necesitamos tomar una decisión ya sea grande o pequeña ya sea Cambiar de trabajo, de iglesia, comprar una casa , escoger una carrera, escoger al esposo(a), cambiar de ciudad o cualquier otra decisión, Dios conoce el futuro y sabe que es lo mejor para nosotros, por lo tanto es sabio consultarle antes de hacer decisiones.

NOS MANTIENE ALERTAS PARA LA VENIDA DEL SEÑOR Lucas 21:27; 36

El Señor advirtió y dio a conocer que el regresaría otra vez por sus hijos y que deberíamos estar listos su regreso.

La mejor manera de estar preparados es tener comunión y orar a Dios todos los días, así nos mantenemos sensibles, nos mantenemos firmes y somos redargüidos para no alejarnos del camino de Dios.

NOS LIBRA DE CAER EN TENTACIÓN Lucas 22:39-40

Jesús lucho contra la tentación con oración, El sabía que Satanás lo tentaría pero Él se preparo orando y ayunando para no ceder a sus ofertas. Y de esa manera lo venció.

El Señor quiere que aprendamos a seguir sus pasos, todos somos tentados a hacer lo malo o ceder a nuestras debilidades y desagradar a Dios. Jesús nos quiere ayudar y la manera de hacerlo es yendo a Él cada día, pidiendo su ayuda para no caer, para no pecar y para no desagradarle. Ten la seguridad que nos fortalecerá y nos dará la salida para no caer.

Conclusión: que necesitas que suceda en tu vida?
Que necesitas provocar? aprovecha este tiempo y busca a Dios en oración y reconoce a Jesús en oración

ORACIÓN DEL PECADOR

*Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí, hoy me arrepiento y te pido perdón.
Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y mi Salvador, amén.*